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В Горловке порядка 150 лифтов, требующих капитального ремонта, так называемые
долгостои, работа которых не осуществляется уже несколько десятков лет. Еще 220
единиц нуждаются в модернизации. Несмотря на отсутствие финансирования из
государственного бюджета программы восстановления лифтового хозяйства, мэрией
проводится системная работа для решения этой проблемы, вопрос также на контроле
областного руководства. Об этом сообщил мэр Евгений Клеп в ходе заседания
исполнительного комитета.      
  - 16 июля в Горловке проходил выездной прием заместителя губернатора Донецкой
области Вадима Фомина, на котором в том числе обсуждался вопрос лифтового парка.
Вадим Валентинович отметил, что в приоритете восстановление лифтового парка в
Донецкой области и в числе первых городов – в Горловке, как в одном из крупных
городов,  - проинформировал Евгений Клеп.  
  Городской голова отметил также, что вопрос восстановления лифтов обсуждался с
народным депутатом Украины Анатолием Гончаровым, в частности, в ходе визитов на
шахту им. Ленина.   
  Благодаря рациональному использованию имеющихся ресурсов, с каждым годом
растут объемы выполненных работ в решении лифтового вопроса. Если в 2010 году
было восстановлено 23 лифта, в 2011 году силами города восстановлено 32, а в 2012
году - 44 лифта. На 2013 год запланировано продолжение этой работы, вместе с этим
ведется поиск дополнительных средств на решение этой актуальной проблемы. Мэрией
разработаны поэтапные плановые мероприятия, которые позволили не допустить
остановку и восстановить неработающие лифты.   
  Для предотвращения спекуляций городским советом в зависимости от времени
остановки лифтов разработана очередность их восстановления, при этом у жителей
города есть возможность ускорить этот процесс, проявив инициативу и приняв участие
в программе софинансирования, когда 70% расходов берет на себя городская власть, а
30% от требуемой суммы составляет вклад самих жильцов.
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